
※質問区分：①意見、②要望、③質問 ※対応区分：①回答で終了、②未対応、③対応中、④対応済

4 2021/3/2現在

№ 参加者名等 要望等の概要
質問
区分

対応（回答含む。）
対応
区分

1 横塚公一 ①
　今回は12/3（木）と12/4（金）の２日間傍聴しました。
　その傍聴の中で、時間内に一般質問が終了しない議員がいました。今後このようなことの無いよ
うにしてもらいたいと思います。

要望
・議員は簡潔・明瞭に質問・質疑を行い、執行部も
簡潔・明瞭に答弁するなど、時間内に終了するよう
に努めてまいります。

回答で
終了

①
１．議会中継について

・視聴者を増やす上で、具体的にどのような活動をしていますか？
・視聴者動向を教えてください。

質問

・本会議をインターネット中継で視聴が可能なこと、
また、視聴の方法等について、市議会だより、加須
市公式ホームページで周知しています。
・令和元年度（令和元年11月～令和２年３月） の延
べ視聴件数は3,640件です。令和２年度（令和２年４
月～令和２年１２月）の延べ視聴件数は5,390件で
す。
※12月24日本人連絡済

回答で
終了

②
２．かぞ市議会だよりについて

・莫大な予算と時間を費やして発行していると思いますが、住民の認知度はどの程度でしょうか？
・見て頂く工夫はされていますか？

質問

・市議会だよりは、市民に配布し、市議会ホーム
ページへの掲載もしています。また、発行日には、
市のツイッターやライン等のSNSに、発行になった
旨を掲載しています。
・平成３０年１２月１日号から、文字を大きくするとと
もに、議員個人の賛否の結果を公表しています。ま
た、写真を多く取り入れて議会活動について紹介を
しています。
・市議会ホームページには、平成３０年６月１日号
から、今までのＰＤＦでの掲載に加え、より見やすく
するためデジタルブックの掲載も追加しました。
※12月24日本人連絡済

回答で
終了

③ 　加須市を良くするには、住民の多くの方に関心を持って頂くことが最良の策であると考えます。 意見 ・ご意見ありがとうございました。
回答で
終了

①

一般質問についての感想
　令和2年第4回定例会の開催前に、一般質問時間を制限することが協議されたのかは定かではな
いが、各議員が一般質問通告書提出にあたり制限時間内でよりよい答弁が引き出せるかよく検討
していただきたかった。また、執行部答弁も途中で打ち切りとなったことは非常に残念でした。

意見
・議員は簡潔・明瞭に質問・質疑を行い、執行部も
簡潔・明瞭に答弁するなど、時間内に終了するよう
に努めてまいります。

回答で
終了

②
　第4回定例会では、提出された一般質問及び執行部答弁をどのように開示するのか伺いたい。
ある市では、一般質問事項を議場で報告し、執行部は紙面で回答報告をする新聞記事を拝読しま
したが、本市議会及び本市は、どのような考えがあるか伺いたい。

質問

・定例会ごとに発行される市議会だよりには、紙面
に限りがあることから、要約した内容で記載してお
ります。
・なお、加須市議会では、一般質問について、新型
コロナウイルス感染拡大防止の観点から、状況に
応じて時間制限を行いながら、引き続き議場で行っ
ております。
※12月24日本人連絡済

回答で
終了

③
コロナウイルス禍の中、議会及び執行部に置かれましては、ご苦労様ですが、市民共に早期の収
束を願います。

意見 ・市議会もコロナ禍が終息することを願っています。
回答で
終了

3 梅山要市

第3期市議会モニターの意見等への対応②（令和2年10月8日～令和2年12月17日）

鈴木一男2
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第3期市議会モニターの意見等への対応②（令和2年10月8日～令和2年12月17日）

①

　令和2年第4回定例会12月1日本会議を傍聴しました。午前中だけでしたが、私を入れて3名の傍
聴でした。今回も少ないと感じました。
　傍聴者が少ないのは市政に問題がないということかもしれません。良いことなのでしょう。
　特に応援している議員が質問に立っていれば別なのかも知れません。

意見
・市議会のホームページ、SNSなどにより情報発信
し、今後も色々な形で周知を図ってまいります。

回答で
終了

②
　本会議場は換気のため左右の扉が全開されていました。コロナ禍の対処なのでしょう。
　市長はじめ議員および行政担当者は全員マスク着用し感染予防も万全でした。

意見 ・ご意見ありがとうございました。
回答で
終了

③

　今回傍聴していて感じたことは、女性議員は9名で全議員の3分の1を占めていて女性の活躍に納
得しました。
　しかし、行政側は各部門の責任者が出席していると思われますが女性はいません。国の政策でも
女性登用をあげています。加須市の取り組みはどうなっているのか知りたくなりました。

意見
・第２次加須市総合振興計画基本構想の中にも、
女性の活躍の推進についてが課題として掲載され
ております。

回答で
終了

④ 　本会議の内容は型通りで、委員会での意見の応酬を傍聴してみたいものです。 意見 ・委員会も傍聴いただきますようお願いします。
回答で
終了

①

　第4回本会議で傍聴する際のコロナ対応について
　11/25（水）に参加させていただきました。前回同様に直接5階の傍聴会場に伺いましたが、受付
に除菌のみで他の傍聴カードや書類などなく自分自身でもいつもとちがうと気づいてたのですが、
送って頂いた別紙1のコロナ対策通りに傍聴致しました。
　12/2（水）の際にも5階に行った際に、女性職員の方から受付は、4階の議会事務局へ寄って下さ
いと言われました。他の方も困っていた方がおりました。もし、変更があれば案内掲示をしていただ
ければと思います。今後、傍聴する側の立場の目線で運営をお願いします。

要望

・検温を実施するに当たり、４階での受付としまし
た。
・傍聴者に分かりやすいように、１階入口付近及び
５階傍聴席入口付近に案内を掲示しました。

対応済

②

　川島議員のご逝去はとても残念でなりません。私事ですが、兄が54歳で大腸癌で亡くなっており
ます。体調が大変な状況でありながら川島議員の最後の一般質問を傍聴させて頂き、健康に対す
る強い信念が痛切に心に残りました。
　もし、お元気でいたら、ぜひ癌を患った方々の会を立ち上げて頂けたら、その輪に入りたいと切に
思いました。ご冥福をお祈り申し上げます。

意見 ・ご意見ありがとうございました。
回答で
終了

高木民男4

松井慈子5
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第3期市議会モニターの意見等への対応②（令和2年10月8日～令和2年12月17日）

①
・「かぞ市議会だより」は決算内容がわかりやすく書かれていました。興味がないと手に取って読み
出すのも難しい・・・という方も多い内容かと思いますが、見出しや色付けなどで重要な部分も目に
つきやすいかと思います。一般質問のQ&Aが簡潔に書かれていたのも有難いです。

意見 ・ご意見ありがとうございました。
回答で
終了

②
・今回この意見書を提出するにあたって、第4回定例会の様子を中継で見ようと思ったのですが、開
催日以降なかなかUPされず、ゆっくり見ることができなかったのが残念でした。
　もう少し日を空けずに動画を上げてもらえるといいと思いました。

質問

・目次等をより分かりやすく表示することから、事務
局で確認作業を行ってから一般公開しているため、
時間をいただいています。
・加須市議会インターネット中継の実施に関する要
綱で録画中継の配信期間は本会議があった日の
翌日から起算して７日を経過した日（市の休日は算
入しない。）と定めていますが、なるべく早く公開で
きるよう努めてまいります。

回答で
終了

③ また、このレポートの提出が、ｅメールでできると有難いです。 要望

・意見提出依頼文に記載されているｅメールアドレ
スで提出することが可能です。意見提出書の様式
は市議会ホームページに掲載されているものをダ
ウンロードしてご利用願います。

回答で
終了

①

１．インターネット中継の配信について
　議会傍聴では、内容を聞き逃さないよう、メモを取ってはいますが聞き落としもあります。録画の配
信をもう少し早くしていただけると有難いです。また仕事で、中継を見られない方も多くいらっしゃる
ので、ご検討いただけたらと思います。

要望

・目次等をより分かりやすく表示することから、事務
局で確認作業を行ってから一般公開しているため、
時間をいただいています。
・加須市議会インターネット中継の実施に関する要
綱で録画中継の配信期間は本会議があった日の
翌日から起算して７日を経過した日（市の休日は算
入しない。）と定めていますが、なるべく早く公開で
きるよう努めてまいります。

回答で
終了

②

２．一般質問通告書について
　以前に比べて通告書の内容を詳細にご記載いただく議員さんが増えたように感じています。とて
も有難く、傍聴への興味が湧いてきます。
　質問内容にもよりますが、すべての議員さんに同様にお願いできたらと思います。

意見
・令和元年１２月議会以降、一般質問等の通告書を
執行部や市民の方に分かりやすく記載するように
変更しました。今後も努力してまいります。

回答で
終了

井上明子7

倉田有希6




